



Murió crítico Antonio Romera

SANTIAGO.— Falleció ayer en esta capital el destacado crítico de arte y caricaturista, Antonio Romera Rodríguez, periodista que durante largos años cumplió una completa labor en las columnas de "El Mercurio".

La muerte le sobrevino repentinamente en su hogar. Trabajó prácticamente hasta sus últimos momentos. Ayer al mediodía había entregado en la Dirección de este diario varios artículos sobre arte y actualidad cultural.

Los funerales se efectuarán

mañana miércoles a una hora que se anunciará oportunamente.

Antonio Romera, quien había nacido en España en 1906, era casado con doña Adela Laliga.

Entre 1932 y 1939 fue profesor agregado al Consulado de España en Lyon. Ese mismo año llegó a nuestro país, donde desde los primeros instantes supo conquistar el afecto de los amigos, colegas de profesión o personas vinculadas a sus muchas actividades culturales.

Murió crítico Antonio Romera. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió crítico Antonio Romera. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)